

# 今月の泰明 1月

## 席書会・書き初め展

1月10日と11日の2日間に渡り席書会がありました。1・2年生は硬筆、3年生より上の学年は毛筆を使い、各学年、教室・講堂・体育館それぞれの場所で、静かな雰囲気の中で行われました。姿勢正しく背筋を伸ばし、心を落ち着けて、一文字一文字一生懸命に取り組んでいる子どもたちの様子を見てみると、新年に向けた期待や希望、気持ちの強さが感じられるようでした。

そんな子どもたちの作品が、15日から19日の書き初め展で講堂に展示されました。どの子どもも、講堂いっぱいに作品が展示されている様子に目を輝かせていました。自分の作品だけでなく、クラスや同じ学年の友達、上級生や下級生の友達が心を込めて書いた文字を直接目にするのできる、とてもよい機会になりました。展示期間中、作品を鑑賞するだけでなく、励ましや良かったところについてお友達に手紙を書こうと、休み時間も講堂に足を運ぶ子どもたちの心温まる姿も多く見られました。

一年の始まりである一月を子どもたちはどのように感じているのでしょうか。席書会での子どもたちの生き生きとしていた姿を見てみると、今年も一人一人が色々なことを体験し、学び、大きく成長してくれるような期待を感じさせてくれます。

